



Du hast gesorgt, du hast geschafft,
bis dir die Krankheit nahm die Kraft.
Wie schmerzlich war's, vor dir zu stehen,
dem Leid hilflos zuzusehen.
Das Schicksal setzte hart dir zu,
nun bist du gegangen zur ewigen Ruh'.
Erlöst bist Du von allen Schmerzen,
doch lebst du weiter in unseren Herzen.

In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Franz Stierschneider

am Mittwoch, dem 29. August 2012, um 16.00 Uhr nach
langer, schwerer Krankheit, versehen mit der hl. Kranken-
salbung, im 84. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Der liebe Verstorbene wird am
Dienstag, dem 4. September 2012, um 14.00 Uhr
in der Friedhofskapelle Weißenkirchen in der Wachau
feierlich eingeseget und nach dem hl. Requiem im
Familiengrab zur letzten Ruhe bestattet.

3610 Weißenkirchen in der Wachau, Grubstraße 237, im August 2012

In Liebe und Dankbarkeit:

Gertrud
Gattin

Franz, Gertrude, Hans Peter, Michaela, Andreas
Kinder

Elisabeth, Gabriele, Herbert, Inge
Schwiegerkinder

**Michael, Marcus, Sandra, Daniel, Mario,
Christoph, Jasmin, Patrick**
Enkel

Sandro
Urenkel

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Montag, dem 3. September 2012,
um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Weißenkirchen in der Wachau.